

Tischvorlage

zur 3. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr
am Donnerstag, den 30.10.2014 um 17:00 Uhr

Beantwortung von Anfragen der WLH vom 26.10.2014

Zum Thema „Ausbau Königstraße“ richtet die Fraktion der WLH mit Schreiben vom 26.10.2014 die drei nachfolgend aufgeführten Fragen an die Verwaltung.

Zu Frage 1:

Gibt es bereits eine Lösung, um den Mangel des sich sammelnden Regenwassers im Kreuzungsbereich Bismarckstr./Königstr. abzustellen? Wie sieht sie aus? Wann wird sie umgesetzt? Wer trägt die Kosten?

Bei dem Mangel handelt es sich um einen Fehler des Planungsbüros. Der Schaden wurde bereits an die Versicherung des Büros weitergeleitet. Eine Antwort steht noch aus.

Zur Schadensregulierung ist der Einbau einer Straßensenke vorgesehen. Ein Angebot der Fa. Strabag liegt der Verwaltung vor.

Zu Frage 2:

Wann werden die Fahrbahnmarkierungen, so u.a. die Haltlinie vor der beampelten Einmündung Kaiserstraße aufgetragen?

Die Markierungen für die Haltlinie, die Fußgängerfurt an der Ampel, sowie eine Abmarkierung der beiden Behindertenparkplätze wird noch stattfinden. Ein Termin für die Markierungsarbeiten steht noch nicht fest.

Zu Frage 3:

Wie werden die „Grünstreifen“ bepflanzt?

Entlang der Parkstreifen werden die offenen Bodenflächen eingesät und sollen zukünftig intensiv gemäht werden. Alle übrigen Flächen werden mit Bodendeckern und Stauden bepflanzt. Nur im Bereich des Park „Ville d'Eu“ wird mittig in die neue Rasenfläche eine niedrige Hecke analog der Hecke auf der Parkseite abschnittsweise zwischen die Kastanien gepflanzt.

Die Bepflanzung erfolgt im Frühjahr 2015. Danach werden die Rasenflächen eingesät.

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Fraktion WLH - Am Kauerbusch 12 - 42781 Haan

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt
und Verkehr
Herrn Jens Lemke
Kaiserstr.85
42781 Haan



26. Oktober 2014

SUVA am 30.10.2014

Top Anfragen: Ausbau Königstraße

Sehr geehrter Herr Lemke,

der Straßenausbau an der Königstraße ist gerade beendet, da wurden wir von Anwohnern bereits auf erhebliche Wasserbelastungen im Kreuzungsbereich bei Regen angesprochen, d.h. die Kreuzung hätte auch bereits vollständig unter Wasser gestanden.

Ein angefügtes Bild, welches ich am Samstag, gegen 15:00 Uhr ohne Regen aufgenommen hatte, zeigt noch immer eine große „Pfütze“, welche zum Bordstein ca. 3 cm tief war, obwohl am Morgen nur Nieselregen war.



Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan
Geschäftsstelle: Berliner Str.6, 42781 Haan
Tel.: 02129/343531 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649
stellv. Vorsitzender Peter Schniewind, Kirchstr. 20, 42781 Haan, Tel: 02129/7014

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de www.wlh-haan.de

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Daher fragen wir:

1. Gibt es bereits eine Lösung, um den Mangel des sich sammelnden Regenwassers im Kreuzungsbereich Bismarckstr./Königstr. abzustellen? Wie sieht sie aus? Wann wird sie umgesetzt? Wer trägt die Kosten?
2. Wann werden die Fahrbahnmarkierungen, so u.a. die Haltlinie vor der beampelten Einmündung Kaiserstraße aufgetragen?
3. Wie werden die „Grünstreifen“ bepflanzt?

Mit freundlichen Grüßen



Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH -

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str.6, 42781 Haan

Tel.: 02129/343531 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649
stellv. Vorsitzender Peter Schniewind, Kirchstr. 20, 42781 Haan, Tel: 02129/7014

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de www.wlh-haan.de